



4 Pièces

260 m²

Réf. MZISJ1997

3 296 000 €

Villefranche-sur-Mer

Appartement à vendre (06230)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Ce somptueux appartement de style florentin, d'environ 160m2, situé dans une villa divisée en 3 appartements avec piscine, dispose d'une entrée et d'un accès totalement privé avec sa propre adresse, telle une maison. Celui-ci offre une vue imprenable sur la mer et le jardin depuis toutes les pièces qui donnent sur une magnifique terrasse. Celui-ci est composé d'une cuisine ouverte équipée, d'un grand séjour, de trois chambres dont une en suite avec salle de bain avec douche et toilette, et dont une en suite avec une salle de douche, et une salle de bain avec douche, d'une buanderie, et de deux ...

This sumptuous Florentine-style flat of around 160m2, located in a villa divided into 3 flats with swimming pool, has its own private entrance and access with its own address, just like a house. It offers uninterrupted views of the sea and garden from all rooms, which open onto a magnificent terrace. It comprises an open-plan fitted kitchen, a large living room, three bedrooms, one of which is en suite with a bathroom with shower and toilet, and one of which is en suite with a shower room and a bathroom with shower, a utility room and two separate toilets. The property is in perfect condition ...

MICHAËL ZINGRAF CHRISTIE'S INTERNATIONAL REAL ESTATE SA
1330 boulevard Napoléon III - Pont Saint-Jean - 06230 VILLEFRANCHE-S

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

